
COMPTE RENDU CONSEIL DE VIE COLLÉGIENNE

MARDI 27 NOVEMBRE 2022

Présents : Mme Molinari - Mme Monteil - Mme Darreye - Mme Campi - Mme Aucouturier - Mme Bigué - M. Fricker - Solère Martin  -
Olivier Emy - Cayrel Louise - Segonds Aelys - Merling Laval Thais -Laumond Jeanne - Culetto Charline. 

Madame Monteil - CPE ouvre la séance en demandant aux membres de se présenter.

PRÉSENTATION DES MEMBRES DU CVC

Madame Monteil  mentionne que l'année dernière les membres  du Conseil  de vie  Collègienne se sont
réunis quatre fois dans l'année.

Le CVC est présidé par Mme Molinari - la cheffe d'établissement. 
Il est composé de 17 membres :

• trois membres de droit: Madame Monteil - CPE, Mme Clément - Adjointe gestionnaire, Mme Darreye-
Infirmière scolaire, 

• un membre de la collectivité : du département
• deux représentants enseignants: Mme Campi et Mme Aucouturier
• un représentant ATSS : Mme Guy, 
• deux représentants parents : M. Fricker et Mme Bigué, 
• quatre représentants élèves titulaires et quatre élèves suppléants.

Les membres élèves ont proposé leur candidature et ont été élus par leurs camarades lors de l’assemblée générale
des délégués. Le CVC est présidé par la cheffe d'établissement. 

- Une affiche avec les représentants des élèves siégeant au CVC a été mise sur le panneau d'affichage de la
cour.Une boite à idée se trouve en salle d'étude. 

PROJETS RÉALISES 

- Le CVC s'est inscrit dans le projet "Mon collège moi et les autres". Les élèves ont donc participé à la
réalisation collaborative d'une fresque. Les élèves membres du CVC ont présenté une demande de subvention
auprès du Conseil Académique de la Vie Lycéenne. Ils ont obtenu une subvention de 200 euros pour l’achat de
peintures couleurs.
Le projet est en fin de réalisation  : il manque un petit pot de peinture grise, pour la pérennité de la fresque, il
faudrait par la suite la vernir.

- Le vendredi 22 avril, les élèves du CVC ont organisé le carnaval du collège.
Les  élèves  demandent  si  le  carnaval  peut  être  renouvelé en avril  2023.  Madame Molinari  est  d'accord.  Elle
mentionne que le carnaval de l'an passé s'est très bien déroulé et félicite les élèves pour l'organisation de celui-ci.

- Au mois de juin, les élèves du CVC ont travaillé sur la refonte du règlement intérieur, sur une séance de
deux heures. Certaines de leurs propositions ont été prises en compte. 

PROJETS EN COURS DE RÉALISATION

- Les élèves du CVC avaient demandé du matériels pour aménager la cour, notamment des bancs et des
tables. L'association des Parents d’Élèves s'est emparée de cette demande et a obtenu une somme d’argent pour
l’achat de bancs auprès du Crédit Agricole de Vayrac.
M. Fricker  -  représentant  des parents au CVC et  membre de l'association des Parents d’Élèves confirme, en
expliquant que cette somme d'argent a été mise sur un compte bancaire en attente du réaménagement de la cour du
haut par le Conseil Départemental.
Le Conseil Départemental va aussi investir dans du matériels pour réaménager la cour. 
Les élèves demandent si un préau sera prévu dans les travaux de réaménagement de la cour du haut. Madame
Molinari confirme que cette demande est prévue sur les plans des travaux. 
Après les travaux, les élèves membres du CVC évoquent la possibilité d'installer des cages de foot dans la cour du
haut. En tant que présidente du FSE, Madame Monteil va se renseigner pour un devis de cages de foot amovibles. 



A titre informatif, un parking réservé au collège est en cour de construction. Un parking à vélo à destination des
élèves est prévu dans les travaux. 

PROJET NON RÉALISÉ

- Changement de sonnerie (action non réalisée - Absences de Mme Ruaud - professeur de musique et Mme
Clément - Gestionnaire). 

PROJETS 2022 - 2023

- Lors du CESCE du jeudi 10 novembre 2002, une action a été proposé: "les ambassadeurs citoyens",
Madame Monteil propose aux élèves membre du CVC que deux élèves par classes tirés au sort ou volontaires - en
binôme - fille/garçons - seront chargés de repérer deux points forts et un point faible sur un thème défini ou
proposé. Cette action pourra être mise en place sur des temps de classes ou hors classes sur une période donnée.
Un bilan sera fait avec Madame Monteil. 
Madame  Molinari  demande  si  des  élèves  sont  volontaire.  L'élève  Merling  Laval  Thais  -  4eme1  -  se  porte
volontaire. Une première réunion est prévue le jeudi 15 décembre 2022 avec Madame Monteil.

- Le CVC s'engage pour l'égalité contre les discriminations et les violences de genre. Madame Monteil
propose aux élèves de mettre en place un questionnaire à destination des élèves du collège. Ce questionnaire serait
disponible sur l'ENT, avec par la suite un dépouillement et une annalyse des données sous forme de graphiques. 

-  Le  vendredi  9  décembre  aura  lieu  la  journée  nationale  de  la  laicité.  Madame  Monteil  propose  en
collaboration  avec  les  élèves  membres  du  CVC,  de  mettre  en  place  une  exposition  au  CDI.  Les  élèves,
accompagnés de leurs professeurs pourront remplir un quiz en lien avec cette exposition. 

- Le collège est inscrit dans le dispositif pHARe mis en place par le Ministère de l’Éducation Nationale et
de la Jeunesse. L'année dernière des élèves ont réalisé une courte vidéo pour lutter contre le harcèlement scolaire.
Cette vidéo sera proposée au concours National Anti-Harcelement. 

INFORMATIONS DIVERSES 

- Le repas de Noël aura lieu le jeudi 16 décembre. Madame Molinari remercie l'Association des Parents
d’Élèves qui a participé au finacement des chocolats et des jus d'orange qui seront distribués lors du repas. 

- Proposition faite par les élèves de pouvoir faire un goûter de Noël pendant la dernière heure de cours du
vendredi 16 décembre. Madame Molinari ne s'y oppose pas. Cependant, elle veut que les élèves soient occupés à
faire des activités pendant cette heure là. 

- Les élèves du CVC demandent si le club théâtre va être remis en place. Madame Molinra n'est pas 
favorable à cette demande. 

- Le vendredi 25 novembre 2022, une action nationale a été menée, afin de nettoyer les cours de récréation
et les abords des écoles et collèges. Les élèves ont beaucoup apprécié cette action, ils demandent de pouvoir la
renouveler une fois par mois. A voir avec le Club Tout pour ma Terre. Les élèves évoquent la possibilité de
pouvoir installer des poubelles à l'extérieur et aux abords du collège. 

- M. Fricker mentionne que l’Association des Parents d’Élèves tiendront un stand lors du marché de Noël
de Vayrac qui se déroulera le week-end du 3/4 décembre 2022.

- Madame Darreye évoque la possibilité de mettre à disposition des culottes périodiques pour les filles. A
ce propos les élèves demandent d'avoir des poubelles avec couvercles dans les toilettes des filles.

- Les élèves souhaitent mettre en place un bal de fin d'année . Madame Molinari explique aux élèves que
cela demande beaucoup de personnels pour l'organisation et la surveillance. A réfléchir tous ensemble, afin de
pouvoir organiser au mieux cet événement. 


